



DESPUÉS DE FERIA SEGUIMOS MACHACANDO

I

Pasó **la feria** y el pedal no para,
sigue con su rodante movimiento,
va lo mismo a favor que a contraviento
y en su andar con valor bien da la cara.

Sigue en su vindicar (“dando la vara”);
y si se quiere aún con más acento,
no hay que dejar perder ningún momento
por si por un casual el plan cuajara.

A la vista no afloran intenciones
que den cierto respiro a las razones
por las cuales nosotros nos movemos.

“**MASACRÍTICA**” pide y con tesón
el “**carril-bici**”, ya, sin dilación,
eso; y solamente eso pretendemos.

II

A quien le corresponda ¡por favor!,
pónganse de una vez manos a la obra,
nos indigesta ya tanta maniobra
sin ver llegar un plan negociador.

La Alcaldía no está por la labor,
lo que supone, en sí sabe de sobra,
tiene por tal motivo una zozobra;
y al panorama no le ve color.

El quid de la cuestión todo esto encierra
y de por medio van poniendo tierra
los unos y los otros en el caso.

Le van dando la vuelta a la tortilla,
cada vez es mayor la pesadilla
y es el ovillo cada vez más craso.

<<Consistorio, ediles y alcaldesa,
no nos den ya más cuerda en esta súplica,
hagan por que se cumpla la promesa>>>.

Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO

A TODOS LOS COMPONENTES DE “MASACRÍTICA POR MANTENER VIVO EL ESPÍRITU
DE LUCHA POR ESTA CAUSA QUE SERÁ NUESTRA. Ciudad Real 29 de Agosto de 2008